



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

médicaments génériques

Question écrite n° 103713

Texte de la question

M. Jean-Pierre Decool attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur le bilan du basculement vers les médicaments génériques en termes de coût pour la sécurité sociale. La France s'est engagée dans une politique de réduction des coûts liés aux médicaments. Dans ce cadre, il souhaite donc connaître le bilan financier du basculement vers les génériques, ainsi que les enseignements qui en ont pu être tirés par le Gouvernement.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Decool](#)

Circonscription : Nord (14^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 103713

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : Santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 mars 2011, page 3020

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)